



**CHECK AGAINST DELIVERY  
SOUS RÉSERVE DE MODIFICATIONS**

**STATEMENT BY CANADA  
ON BEHALF OF CANADA, AUSTRALIA AND NEW ZEALAND**

**DELIVERED BY  
THE HONOURABLE RONA AMBROSE, P.C., M.P.  
CANADA'S MINISTER OF STATE (STATUS OF WOMEN)**

**IN THIRD COMMITTEE OF THE GENERAL ASSEMBLY  
AGENDA ITEM 28:  
ADVANCEMENT OF WOMEN**

**NEW YORK, 11 OCTOBER 2011**

~~~~~  
**DÉCLARATION DU CANADA  
AU NOM DU CANADA, AUSTRALIE ET NOUVELLE-ZÉLANDE**

**PRONONCÉE PAR  
L'HONORABLE RONA AMBROSE, C.P., DÉPUTÉE  
MINISTRE D'ÉTAT (CONDITION FÉMININE) DU CANADA**

**EN TROISIÈME COMMISSION DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  
POINT 28 DE L'ORDRE DU JOUR :  
PROMOTION DE LA FEMME**

**NEW YORK, LE 11 OCTOBRE 2011**



I have the privilege of speaking to you today on behalf of Canada, Australia and New Zealand.

I would like to begin by reaffirming our unwavering commitment to gender equality and to the empowerment of women and girls. Canada, Australia and New Zealand are proud to support UN Women, which, under the leadership of Michelle Bachelet, provides a powerful voice for women and girls around the world. We also reaffirm our commitment to the *Beijing Declaration and Platform for Action*, the *Convention on the Elimination of All Forms of Discrimination against Women*, the *Convention on the Rights of the Child* and the *Millennium Development Goals*, which comprise the key international framework for advancing equality for women and girls.

Canada, Australia and New Zealand welcome and strongly support the commitments made at the General Assembly, the Human Rights Council and the Commission on the Status of Women to intensify efforts to address violence against women and girls, including those from indigenous communities. Indigenous women and girls are particularly vulnerable to poverty, marginalization and social exclusion, a situation that renders them even more susceptible to violence.

CANZ would like to emphasize here that the issue of violence against women and girls cannot be fully addressed without the active engagement of men and boys.

CANZ also strongly supports the implementation of Security Council Resolution 1325 on women, peace and security, and its related resolutions, including those addressing conflict-related violence. Eleven years after the adoption of the resolution, our world continues to face challenges in protecting women's rights in conflict-related situations. We also face challenges in ensuring women's effective participation in all responses to conflicts, crises and political transitions, and in peace-building. We welcome the progress on the global indicators thus far and call on all member states to commit to concrete, time-bound and measurable actions to ensure the aims of Resolution 1325 are realized.

We very much look forward to the findings of the study on violence against women and girls with disabilities, which is currently being undertaken by the Office of the High Commissioner for Human Rights. This important work will enhance understanding of the intersection of gender-based violence and disability. It will also promote respect for the human rights of women living with disabilities.

CANZ also looks forward to the annual discussions on women's rights that will take place next June. Our 2012 discussions will address the challenge of making reparations to women subjected to violence while focusing on both transformative and culturally sensitive solutions.

Further, CANZ welcomes the report of the United Nations Commission on Information and Accountability for Women's and Children's Health. The report represents a significant step forward in realizing the goals and objectives of the Secretary-General's *Global Strategy for Women's and Children's Health*. It sets out 10 action-oriented recommendations to ensure delivery of long-overdue results. Successful implementation of the recommendations will require the active participation of all parties – donors, partner governments and communities. We believe that by working together, we can improve the lives of women and children and accelerate progress on achieving the Millennium Development Goals.

Within the context of the Global Strategy and as reviewed by the Commission on Information and Accountability, CANZ agrees that better promotion and protection of women's rights will help reduce the unacceptably high global rate of maternal mortality and morbidity. We firmly

support the commitments made in this regard by the Human Rights Council and look forward to the upcoming expert workshop to be convened by the Office of the High Commissioner for Human Rights. The workshop will provide technical guidance on applying a human rights-based approach to policies and programs to reduce maternal mortality and morbidity.

Canada, Australia and New Zealand are concerned by the high levels of discrimination still experienced by women and girls around the world. The working group appointed by the Human Rights Council in March 2011 will be an important resource for all Member States. We warmly welcome the independent experts on discrimination against women in law and in practice and look forward to their contributions.

While the United Nations has taken an important step toward ending persistent gender discrimination, equality has yet to be achieved. CANZ believes Member States need to take active measures, including involving men and boys, to improve the status of women and girls, particularly with respect to safety, economic well-being and their status in society.

Despite progress, girls continue to face numerous barriers to development and freedom from harm. At its most recent session in March of this year, the Commission on the Status of Women reviewed the progress on the implementation of commitments, noting that violations of girls' rights persist worldwide. The Commission concluded that greater efforts are needed to address equality gaps.

Mr. Chair,

Last week, three women from Africa won the Nobel Peace Prize and, quite rightly, they were widely recognized and congratulated. One of them was the youngest ever Nobel Peace Prize winner. The world knows everything about these women because of their success.

But we will never know the secret struggles that millions of young girls across the world fight and lose every day to break the barriers they face in health, in education and in the challenges of everyday life.

I have met some of these girls and I have beside me here today one of them. I have listened to their story. I have been moved by what they had to say.

Canada, Australia and New Zealand agree that an International Day of the Girl would help raise awareness of these struggles and help these young girls improve their life, the life of their community, their village, their town and maybe their country.

That is why we are seeking support of all Member States for our initiative to declare an International Day of the Girl.

Thank you.

J'ai le privilège de m'adresser à vous aujourd'hui au nom du Canada, de l'Australie et de la Nouvelle-Zélande.

Je voudrais commencer par réaffirmer notre engagement indéfectible à l'égard de l'égalité entre les sexes et de l'autonomisation des femmes et des filles. Le Canada, l'Australie et la Nouvelle-Zélande sont fiers d'appuyer ONU Femmes qui, sous la direction de Michelle Bachelet, fournit une voix puissante aux femmes et aux filles du monde entier. Nous réaffirmons également notre engagement à l'égard de la *Déclaration* et du *Programme d'action de Beijing*, de la *Convention sur l'élimination de toutes les formes de discrimination à l'égard des femmes*, de la *Convention relative aux droits de l'enfant* et des *Objectifs du Millénaire pour le développement*, qui, pris ensemble, servent de cadre international à la promotion de l'égalité entre les sexes.

Le Canada, l'Australie et la Nouvelle-Zélande saluent et soutiennent sans réserve les engagements pris à l'Assemblée générale, au Conseil des droits de l'homme et à la Commission de la condition de la femme en vue d'intensifier les efforts d'élimination de la violence faite aux femmes et aux filles, y compris celles des collectivités autochtones. Les femmes et les filles autochtones sont particulièrement vulnérables à la pauvreté, à la marginalisation et à l'exclusion sociale, ce qui les expose davantage à la violence.

Le Canada, l'Australie et la Nouvelle-Zélande aimeraient souligner le fait que la lutte contre la violence faite aux femmes et aux filles ne peut être complète sans l'engagement actif des hommes et des garçons.

CANZ appuie en outre sans réserve la mise en œuvre de la résolution 1325 du Conseil de sécurité sur les femmes, la paix et la sécurité ainsi que les résolutions connexes, notamment celles qui concernent les actes de violence liés aux conflits. Onze ans après l'adoption de la résolution, le monde continue à avoir de la difficulté à protéger les droits des femmes dans les situations de conflit, tout comme à assurer leur participation efficace à la recherche de solutions aux conflits, aux crises et aux transitions politiques ou à la consolidation de la paix. Nous nous réjouissons des progrès réalisés jusqu'ici quant aux indicateurs mondiaux, et exhortons tous les États membres à s'engager à prendre des mesures concrètes, mesurables et assorties d'un échéancier pour que les objectifs de la Résolution 1325 soient atteints.

Nous attendons avec grand intérêt les résultats de l'étude sur la violence faite aux femmes et aux filles handicapées, qui est actuellement menée par le Haut-Commissariat aux droits de l'homme. Ce travail important permettra de mieux comprendre l'intersection entre la violence à l'égard des femmes et le handicap. Il favorisera aussi le respect des droits universels des femmes handicapées.

CANZ attend avec intérêt les discussions annuelles sur les droits des femmes, qui auront lieu au mois de juin prochain. Les discussions de 2012 porteront sur la difficulté d'offrir une réparation aux femmes ayant été victimes de violence tout en privilégiant les solutions qui sont à la fois transformatrices et respectueuses des spécificités culturelles.

Par ailleurs, CANZ accueille avec enthousiasme le rapport de la Commission de l'information et de la responsabilisation en matière de santé de la femme et de l'enfant de l'ONU. Ce rapport représente un important pas vers la réalisation des buts et des objectifs de la *Stratégie mondiale pour la santé des femmes et des enfants* lancée par le Secrétaire général de l'ONU. Ce rapport formule dix recommandations axées sur l'action afin de produire les résultats qu'on attend depuis trop longtemps. Pour que la mise en œuvre des recommandations soit réussie, il faudra une participation active de toutes les parties : donateurs, gouvernements partenaires et

collectivités. Nous croyons qu'en travaillant ensemble nous pouvons améliorer la vie des femmes et des enfants et accélérer la réalisation des Objectifs du Millénaire pour le développement.

En ce qui concerne la Stratégie mondiale, dont l'examen a été confié à la Commission de l'information et de la responsabilisation, le Canada, l'Australie et la Nouvelle-Zélande conviennent qu'une meilleure promotion et une meilleure protection des droits des femmes aideront à réduire le taux de mortalité et de morbidité maternelles, beaucoup trop élevé à l'échelle mondiale. Nous souscrivons sans réserve aux engagements pris à cet égard par le Conseil des droits de l'homme et nous nous réjouissons de la tenue du prochain atelier technique qui sera organisé par le Haut-Commissariat aux droits de l'homme. L'atelier fournira des conseils concernant l'utilisation d'une approche fondée sur les droits humains pour la formulation et la mise en œuvre des politiques et des programmes qui visent à réduire la mortalité et la morbidité maternelles.

Le Canada, l'Australie et la Nouvelle-Zélande s'inquiètent des niveaux élevés de discrimination que subissent encore les femmes et les filles dans le monde. Le groupe de travail constitué par le Conseil des droits de l'homme en mars 2011 sera, pour tous les États membres, une ressource importante en la matière. Nous saluons avec enthousiasme la création d'un groupe d'experts indépendants sur la discrimination envers les femmes dans les lois et dans les faits, et attendons avec intérêt ses travaux.

Bien que l'ONU ait fait un pas important pour enrayer la discrimination dont les femmes continuent d'être victimes, l'égalité des sexes n'est pas encore acquise. CANZ croit que les États membres doivent prendre des mesures actives, et notamment mobiliser les hommes et les garçons, pour améliorer la condition des femmes et des filles, surtout en ce qui concerne leur sécurité, leur bien-être économique et la place qu'elles occupent dans la société.

En dépit des progrès, de nombreux obstacles continuent de freiner le développement des filles et leur émancipation de la violence. Lors de sa plus récente session, en mars de cette année, la Commission de la condition de la femme a examiné les progrès accomplis dans la mise en œuvre des engagements et a constaté que l'on continuait à violer les droits des filles partout dans le monde. La Commission a conclu que les efforts pour abolir les inégalités devaient être intensifiés.

M. Le Président,

La semaine passée, trois femmes de l'Afrique ont reçu le prix Nobel de la paix et, de façon tout à fait justifiée, ont été reconnues et félicitées. L'une d'elles était la plus jeune récipiendaire du prix Nobel de la paix. Le monde connaît tout sur ces femmes et leur succès.

Mais nous ne connaissons jamais les luttes secrètes que mènent et perdent tous les jours des millions de filles à travers le monde, afin d'abattre les barrières auxquelles elles doivent faire face quant à l'accès à la santé et à l'éducation, ainsi que tous les autres défis de la vie courante.

J'ai rencontré certaines de ces filles, et je suis accompagnée par l'une d'elle aujourd'hui. J'ai écouté leurs histoires. J'ai été touchée par ce qu'elles m'ont raconté.

Le Canada, l'Australie et la Nouvelle-Zélande conviennent qu'une Journée internationale de la fille permettrait d'attirer l'attention sur les défis des filles, et les aiderait à améliorer leur vie, la vie de leur communauté, leur village, leur ville et peut-être leur pays.

C'est pourquoi nous demandons à tous les États membres d'appuyer notre initiative de proclamer une Journée internationale de la fille.

Merci.

